



Pièces	11 Pièces
Référence	V2547C0
Prix	1 290 000 €

St-Jeannet

Maison à vendre (06640)

Située proche du charmant village de Saint-Jeannet et en bout d'impasse, cette grande maison de style contemporain exposée plein sud bénéficie d'une belle vue panoramique jusqu'à la mer, de vastes espaces intérieurs baignés de lumière et des extérieurs agrémentés de multiples terrasses, d'un pool house et d'une grande piscine. Dès l'entrée, vous profiterez d'un hall d'entrée très lumineux. Le spacieux séjour, doté d'une cheminée, s'ouvre généreusement sur une terrasse idéale pour les repas en plein air et pouvant accueillir une grande table. La salle à manger, quand à elle, donne accès sur une ...

Located close to the charming village of Saint-Jeannet and at the end of a cul-de-sac, this large, contemporary-style, south-facing house boasts panoramic views as far as the sea; the sea, vast interior spaces bathed in natural light and pleasant exteriors featuring multiple terraces, a pool house and a large swimming pool. From the entrance, you'll enjoy a bright lobby. The spacious living room, with its fireplace, opens onto a terrace ideal for alfresco dining and accommodating a large table. The dining room opens onto another terrace, while the kitchen opens onto a calm, relaxing garden. On ...

JOHN TAYLOR SAINT PAUL DE VENCE

ROUTE DE SAINT PAUL - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

